



## 祇園小学校が日産財団理科教育大賞受賞

祇園小学校が、本年度の日産財団理科教育助成の成果発表会（7月24日：於日産グローバル本社）にて最優秀賞にあたる「理科教育大賞」を受賞しました。

祇園小学校では、「ものづくりの学習を通して、自らの力で判断し表現する力を育成する」を学校課題として研究し、子どもたちの「科学や技術的な思考力・表現力・技能の育成」に取り組んできました。

主な取組としては、生活科で、おもちゃづくりから、「器具の使い方の基礎」を、図画工作科で、「のこぎり等の用途に応じた適切な使い方」を学びました。さらに理科においては、「電磁石のはたらきについて」の学習で、より強力な電

磁石作りを通して、実験結果を科学的に考察したり、意見交換をしたりするなど、系統的に様々な取組を行いました。その成果の集大成が大賞という形で評価されました。



## 空手少年・少女が大活躍！

国際空手道連盟極新会館南北交流試合(敬称略)

6月14日に宇都宮市明保野体育館で開催された大会で優秀な成績を収めました。おめでとうございます。

〔組手の部〕

小学1年生	準優勝	斎藤 鼓生 (葉小)
小学4年生	優勝	内藤 麻琴 (古山小)
小学5年生	優勝	中野 佑月 (古山小)
小学5年生	準優勝	飯野 幸太 (国小)
小学2年生チャレンジ	優勝	佐藤 忍 (緑小)
	優勝	江戸 愛菜 (葉小)

〔型の部〕

小学2年生	入賞	内藤 麻緒 (古山小)
	入賞	江戸 愛菜 (葉小)
小学4年生	優勝	内藤 麻琴 (古山小)
小学5.6年生緑帯以上	準優勝	飯野 幸太 (国小5年)
	入賞	江戸 哲心 (葉小6年)

チャレンジクラス

小学3年生 3位 中野紗七 (古山小)



## 国分寺東小が囲碁大会県大会優勝！

文部科学大臣杯少年少女囲碁全国大会出場

第36回文部科学大臣杯少年少女囲碁大会栃木県大会の小学生の部で国分寺東小学校6年の田口昂征くんが見事優勝しました。また団体の部では、



田口くんと同校4年の齋藤淳哉くん、2年の田口心温さんが共に戦い熱戦を制しました。

8月2日から日本棋院市ヶ谷会館（東京都）で行われた全国大会においても、個人戦・団体戦ともにベスト16という優秀な成績を納めました。

## エコライフまつり

7月25日に祇園原公園でエコライフまつりが開催されました。「しあわせのえんむすび音頭」が歌にあわせた踊りと一緒に初公開され、会場は盛り上がりを見せていました。



## いしばし納涼踊り・花火大会



8月8日にきらら館特設会場において、納涼踊りと花火大会が開催されました。

納涼踊りは、自治会やスポーツチームなど20団体が参加し盛大に行われました。

## 国分寺地区コミュニティ盆踊り・花火大会

8月1日に国分寺運動公園で盆踊り花火大会が開催されました。運動場内で打ち上げられる花火は、迫力があり訪れた人を魅了しました。

